

## Voluntarios de Pelayo en el vivero de Talismán

**::Responsabilidad Social::** El pasado sábado un numeroso grupo de empleados de Pelayo, junto a sus familiares, participaron como voluntarios en las labores de jardinería y acondicionamiento del vivero que la Asociación Talismán tiene en San Martín de Valdeiglesias.



La Asociación Talismán, con la que Fundación Pelayo viene colaborando desde hace varios años, tiene un vivero en San Martín de Valdeiglesias donde chicos con discapacidad desarrollan sus capacidades y habilidades, favoreciendo así, su integración social y laboral.

Un año más se ha querido compartir un día con estos chicos y ha sido posible gracias a más de 30 adultos y 20 niños entre empleados de Grupo Pelayo y sus familiares, que han colaborado de

manera voluntaria haciendo todo tipo de trabajos, poda, limpieza de maleza, colocación de plantas, de mallas antihierba, preparación de jardineras para un jardín vertical, etc.

Los más pequeños también pudieron disfrutar de este día en familia, junto con los chicos de la asociación, con talleres de manualidades y jardinería, que fueron impartidos por monitores.

Tras las actividades en el vivero se pudo seguir interactuando con los chicos de la asociación en una comida que se celebró en el restaurante la Hacienda la Acoracera y durante la visita guiada al Bosque Encantado de San Martín de Valdeiglesias, en el que grandes y pequeños pudieron ver más de 500 especies vegetales y esculturas vivientes.

Ya por último, solo nos queda agradecer a la Asociación Talismán, la oportunidad que nos han brindado con el desarrollo de esta actividad, y sobre todo, a todos los empleados y familiares que han participado en esta acción, contribuyendo con su granito de arena en las actividades del vivero y compartiendo un día de familia con estos chicos tan especiales.

Gracias por tu participación.

--

**Cristina del Campo Pereiro**  
**Gerente Fundación Pelayo**

--

Fecha de publicación: 03-07-2014

+ fichero adjunto: [resumen fotos voluntariado vivero.pptx](#)

## Participa como voluntario

### ::Responsabilidad Social::



La Asociación Talismán es una asociación con la que Fundación Pelayo viene colaborando desde hace varios años, ayudándoles en su vivero donde chicos con discapacidad desarrollan sus capacidades y habilidades, favoreciendo así a su integración social y laboral.

De este modo estos chicos consiguen mejorar su calidad de vida y sentirse realizados al ver que tras unos meses de cuidados y gracias a su dedicación, esas plantas han crecido, florecido y hay personas que se acercan a comprarlas.

Debido a la importante acogida que tuvo el año pasado la iniciativa de voluntariado en el vivero para empleados de Grupo Pelayo y sus familias, este año se quiere repetir esta experiencia volviendo a participar en las actividades que llevan a cabo, como barnizado de jardineras, decoración de caminos con piedras, limpieza de maleza o siembra. Para los más pequeños se impartirán talleres de manualidades y jardinería en compañía de monitores y de los chicos de la asociación.

Si quieres participar como voluntario, la cita es el próximo sábado 28 de junio de 10h -13.00h. en San Martín de Valdeiglesias, y tan solo tienes que enviar un e-mail con tus datos antes del 19 de junio a [fundacion@pelayo.com](mailto:fundacion@pelayo.com).

Tras la acción de voluntariado se celebrará un ágape y una visita guiada por El Bosque Encantado, un jardín botánico con más de 300 esculturas vivientes de gran tamaño, y más de 500 especies vegetales de todo el mundo. Donde encontraremos, además, laberintos, exposiciones de cactus, bonsáis y plantas aromáticas.

Súmate y colabora con esta causa, porque entre todos es posible.

--

**Cristina del Campo**  
**Gerente Fundación Pelayo**

--

Fecha de publicación: 11-06-2014